

La investigación de la trama rusa llega al yerno de Trump

Jared Kushner declarará ante un comité del Senado por reunirse con altos funcionarios del Kremlin

J. MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
El escándalo por el espionaje ruso afecta ya al círculo más íntimo de Donald Trump. El Comité de Inteligencia del Senado llamará a declarar a Jared Kushner, yerno del presidente estadounidense, cargo activo de su Gobierno y figura de su máxima confianza. La citación llega tras conocerse que Kushner se reunió el pasado diciembre con el embajador ruso en Washington y con el responsable de un banco público controlado por el Kremlin. La cita se produjo en un momento muy delicado de las relaciones con Moscú, cuando el todavía presidente Barack Obama preparaba sanciones contra Rusia por su injerencia en las elecciones presidenciales. Kushner, por su parte, seguía al mando de su imperio familiar. **PÁGINA 3**

El hartazgo de los rusos con la corrupción desafía al Kremlin

P5

ADEMÁS

Fox: "Trump es un enemigo de la humanidad"

El expresidente mexicano, de 74 años, quien vive una segunda juventud política gracias a Twitter, critica el estilo y las medidas del mandatario de EE UU. **P12**



El paraíso de los pintores primitivistas en Nicaragua

P27

La escasa ambición europea contra el cambio climático

P23

Paracetamol y Messi contra la altura de Bolivia

P32

Heras Cerdón, el proveedor de vino del Vaticano

P37

La amnistía fiscal de Macri se acerca a récord mundial

Los economistas pronostican que la medida, cuyo plazo finaliza el viernes, hará aflorar hasta 120.000 millones de dólares

MAR CENTENERA, **Buenos Aires**
Argentina cerrará el viernes la amnistía fiscal más exitosa de su historia. A la espera de los números oficiales, pero con una cifra estimada entre los 115.000 y los 120.000 millones de dólares, los economistas prevé que el afloramiento de capitales será el mayor del mundo y que superará el ré-

cord marcado en 2009 en Italia, cuando fueron declarados un total de 102.000 millones de dólares. El presidente Mauricio Macri rompe así el maleficio que padecieron sus predecesores, que intentaron sin éxito convencer a los argentinos de que declararan el dinero guardado en el extranjero. La inminente caída del secreto

bancario, junto con la anunciada persecución a los contribuyentes que intenten defraudar, ha empujado a muchos ciudadanos a pagar la multa del 10% de los capitales. Hasta diciembre, el blanqueo afluente ascendía a 97.842 millones de dólares, lo que supuso una inyección a las arcas estatales de unos 6.750 millones. **PÁGINA 9**



Desde la izquierda, Carmen Tagüeña, Trinidad Martínez, Paloma Altolaquirre y Loty de la Granja con Teresa Martín (sentada), en el Ateneo Español de Ciudad de México. / DANIEL VILLA

Cuatro exiliadas españolas rememoran su llegada al país hace más de 70 años

Agradecimiento eterno a México

MARIÉN KADNER, **México**
"Mi padre siempre nos decía a mi hermana y a mí: 'México nos ha dado todo y nunca nos ha pedido nada; cuando puedan devuélvanle algo, lo que puedan', recuerda Trinidad Martínez, nacida en España. En el 40º aniversario del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre México y el país ibérico, que se cumple esta semana, cuatro exiliadas re-

cuerdan su llegada al país americano. Eran niñas cuando aquello ocurrió, hace más de 70 años, pero no han olvidado cómo las acogió el país, gobernado entonces por Lázaro Cárdenas, que apostaba por la integración de los españoles. Hasta 1942, México, Estado que nunca llegó a reconocer al régimen franquista, acogió a más de 25.000 refugiados provenientes de España. **PÁGINA 24**

